

## Las Fiestas Mayores ponen su punto y final con el saluda al Cristo del Buen Suceso

09/09/2021



El saluda al Cristo ha supuesto el punto y final a las Fiestas Patronales | J.C.

**El saludo de los eldenses al Cristo del Buen Suceso ha puesto esta tarde el punto y final a las Fiestas Mayores de 2021**, que por segundo año consecutivo han sido excepcionales a causa de la pandemia. **Un año más la población no ha podido vivir sus días grandes con los actos festivos de años anteriores, pero ha dado un paso más hacia la normalidad y se han celebrado conciertos y actividades infantiles en los barrios, a diferencia del pasado año.**

Los **costaleros** han colocado en sus andas al Cristo tras la misa y la salve para sacar la imagen a las puertas de la parroquia, donde le esperaban numerosos eldenses, si

bien había menos personas que el día anterior. Los eldenses han ido pasando para saludar al Cristo del Buen Suceso manteniendo la distancia y con su mascarilla.

Además de los actos litúrgicos, el Ayuntamiento ha organizado actividades infantiles en los barrios de la ciudad, así como conciertos para el disfrute de la población, signo de que la situación sanitaria ya no es tan grave.

Ahora comienza el novenario, que acabará con una serenata el sábado 18 a las 22 horas y el Besa Escapulario el domingo 19 tras la misa de las 18:30

horas.



Los costaleros prepararon al Cristo | J.C.

### Actividades municipales

La celebración continuará mañana 10 de septiembre a las 17 horas con el Festival Por&Para en la Plaza de la Ficia, empezará con **Brian Scavullo**, seguido de **Súper Hits** a las 18:30 horas, **Subze** a las 20:30 horas y **Dj Aitor Belda** a las 22 horas. A las 20 horas la Escuela de Música Tradicional de Elda dará un concierto en el Centro Social Virgen de la Salud, a la misma hora la Acoustic Band lo hará en el Centro Social La Torreña. Habrá espectáculos infantiles de Clown en la Plaza de la Hispanidad, de Títeres en el Centro Social Polígono 25 y de Marionetas en el Centro Social Virgen de la Cabeza, estas tres a las 19 horas. A las 22 horas será el concierto

“Clásicos Populares 2.0” de la Orquesta Sinfónica del Teatro Castelar en la Plaza Castelar con música de Mozart, Beethoven o Vivaldi.

Por último, el día 11 de septiembre tendrá lugar el Festival Por&Para en la Plaza Castelar, a las 17 horas **Lau Sánchez** será la encargada de arrancar esta tarde de música, seguida de **Diagnóstico Binario** a las 19 horas, **Olivia** a las 20:30 horas y **DJ Juan Fran** a las 22 horas. A las 20 horas habrá dos actuaciones, una de la Escuela de Música Tradicional de Elda en el Centro Social Polígono 25 y de la Orquesta de Cámara de Elda en el Centro Social Estación 4 zonas. También se realizará un espectáculo de Clown a las 19 horas en el Centro Social Numancia, a la misma hora de Marionetas y Clown en el parque Infantil de Tráfico Las Trescientas y a las 20:15 horas de Clown en el Centro Social La Torreña.



La AMCE Santa Cecilia puso el toque musical | J.C.



